

Se premió a los deportistas de Octubre 2024 en Esperanza



La Municipalidad reconoció a deportistas esperancinos destacados

El intendente de Esperanza, Rodrigo Müller, encabezó este jueves la entrega de premios a los deportistas esperancinos destacados del mes de octubre.

La actividad se realizó en el Salón Blanco municipal y también formaron parte los concejales Guillermo Bonvin, Mariano Puig y María del Rosario Galleano; los secretarios de Gobierno y Reforma del Estado, Andrés Grenón, de Legal y Control Institucional, Samira Cobos, y de Seguridad y Control, César Gioria.

En la oportunidad, el intendente felicitó “a cada uno de ustedes por su trabajo y dedicación diaria que le permiten destacarse con logros a nivel provincial y nacional”.

“Para nosotros el deporte es fundamental y siempre vamos a estar para acompañar e incentivar su desarrollo en toda la ciudad”, añadió Rodrigo Müller.

Por último, deseó que “continúen por este camino, promoviendo los valores del deporte y representando a nuestra ciudad en todo el mundo de la mejor manera”.

DEPORTISTAS DESTACADOS

En el mes de octubre fueron destacados los siguientes deportistas:

Catalina Spies (Almagro), Lucía Bergagna (Almagro) y María Eugenia Freyre (Alma Juniors): Integraron el plantel de la categoría U 15 Femenino de la Asociación Santafesina de Básquet que obtuvo el tercer puesto en el torneo Interasociaciones de Básquet organizado por la Federación Santafesina en Cañada de Gómez.

Violeta Burgui (Almagro), Martina Melchiorre (Almagro), Valentina Rustre (Almagro) y Sofía Collins (Almagro) integraron el plantel de la categoría U 17 Femenino de la Asociación Santafesina de Básquet que obtuvo el tercer puesto en el torneo Interasociaciones de Básquet organizado por la Federación Santafesina en la localidad de Cañada de Gómez.

Isabella Noroña (Hockey): La deportista del Club A. Alma Juniors formó parte del equipo de la Asociación Santafesina de Hockey que obtuvo el tercer puesto en el certamen Argentino de Hockey Sub19.

Equipo de Primera División de Fútbol Masculino de Asociación Deportiva Juventud: Se consagró como campeón de la Copa Santa Fe de Fútbol Masculino, convirtiéndose en el primer equipo amateur en obtener el título.

Nahir Stegmayer: Integró el plantel de “Las Tiburonas” que logró el subcampeonato del Campeonato Sudamericano de Waterpolo en Cali, Colombia.

Germán Lesman: El futbolista consiguió el ascenso a la Primera Nacional con el Club Central Norte de Salta. En la campaña convirtió 13 goles.

Emiliano Ojeda: Obtuvo el tercer puesto en el Campeonato Abierto Argentino de Mountain Bike, que incluyó 5 fechas en Rio Negro, Córdoba, La Rioja, Trelew y Santiago del Estero.

Jeremías Ojeda: Obtuvo el subcampeonato en el Campeonato Abierto Argentino de Mountain Bike. También obtuvo el segundo puesto en el Campeonato Argentino de fecha única de San Luis y el cuarto puesto en los Juegos Juveniles disputados en Balcarce.

Jorge Mathieu: Se adjudicó el Campeonato Cordobés de Rally Bike. También venció en el Rally de las Estancias (Sinsacate, Córdoba) y el Rural Aldea Brasilera (Entre Ríos).

Nicanor Franconi (director técnico), Gabriel Invinkelried (preparador físico) y Valentina Voagnoux (jugadora): Integraron el equipo de Juventud Unida de Humboldt que logró el campeonato de la División “B” y el ascenso a la primera categoría de la Federación del Oeste Santafesino de Hockey sobre Césped.

Juan Ignacio Alarcón: Fue campeón del torneo Nacional de Tenis de la Federación Argentina de Atletas con Síndrome de Down, disputado en Morteros (Córdoba) tanto en singles como en dobles.

Facundo Benítez: Fue campeón en dobles y obtuvo el tercer puesto en singles en el campeonato Nacional de Tenis de la Federación Argentina de Atletas con Síndrome de Down, en Morteros (Córdoba).

Rafa Tenis: El equipo esperancino se adjudicó el Torneo Interclubes de La Quinta (Santo Tomé). Estuvo integrado por Ignacio Quiroga y Cristian Fladung en singles y en el dobles Rafael y Martín Collomb. Terminaron terceros en el Campeonato que disputaron clubes de Santa Fe, Entre Ríos y Córdoba.